



# Acta de la Sesión Extraordinaria de la Comisión de Actividades de la Delegación de Estudiantes de la Facultad de Ciencias de la UGR

**Fecha:** Martes 17 de mayo de 2022.

**Hora:** 14:00 en primera convocatoria, 15:00 en segunda convocatoria.

**Lugar:** Aula G12 de la Facultad de Ciencias

## Asistentes:

- Joseph Iskader Chinnick
- Alba García Moreno
- Jorge López García
- Jaime Pérez Cerrillos
- Oliver Martin Dostert Pérez
- Daniel Segura Saéz
- Iván Salido Cobo
- Javier Carvajal Noguera
- Nazaret Nevado Heredia
- Andrés Quintana Martín
- Adrián Serrano Pérez
- Sara Emilia Sanchez Malaver

Se proponen para su debate los siguientes asuntos que figuran en el Orden del Día:

1. Informe de la Coordinadora
2. Propuesta de actividades finales
3. Asuntos de trámite y urgencia
4. Ruegos y preguntas
5. Lectura del acta y aprobación de la misma (si procede)

Se abre la sesión a las 15:07.

## 1. Informe de la Coordinadora;

Es la última reunión del curso académico. Se han realizado tres actividades:

- Torneo de Pingpon: se realizó el viernes 13. Sara destaca las felicitaciones que recibió por parte de los participantes.
- Scape Room: Terminó ayer, y Sara también destaca la gran participación por parte del alumnado y la implicación por parte de los voluntarios. Se piensa en realizar otro Scape Room el año que viene.
- Personaje del mes (o bisemanal). Ha habido bastante participación. Se está realizando cada dos semanas, aunque el propósito principal era realizarlo de mes en mes. Jaime destaca darle más visibilidad para que la gente pueda ver que esta actividad sigue activa. Jaime felicita a Sara por los diseños.

## 2. Propuesta de actividades finales;

El delegado propone no hacer ninguna actividad y Sara sugiere que podemos hacer la actividad de los post-its (o concurso de post-its) que no requiere mucha preparación. Jaime comenta que se pueden proponer nuevas actividades para los primeros días del año que viene, ya que el mandato se renueva en octubre. Esta actividad se plantea para las primeras semanas de junio.

Las charlas de asociaciones deberían hacerse en septiembre-octubre. Se comenta que si se organiza ya puede que la persona que iba a dar la charla no esté en septiembre aunque también sería bueno que se tengan las cosas medio organizadas para no tener un "parón" en septiembre.

La actividad Café sólo o DEFCafeinado se puede realizar de nuevo el año que viene. Se comenta que debería gastarse el dinero del presupuesto (hasta noviembre) ya que si no se gasta el año que viene recibiremos menos presupuesto. Daniel propone que se haga un sondeo del tipo de leche que se va a consumir.

También hay que recordar que durante las elecciones no se puede gastar dinero. Se puede gastar más dinero en el concurso de post-its (premios a mensajes originales). Sara comenta que serían necesarios jueces.

Jaime comenta que deberíamos ver el balance de dinero gastado en San Alberto, ya que se gasta mucho dinero en estas actividades y poder así adelantar pagos. También se puede comprar merchandising o tickets de *copy* para futuros premios y/o concursos; o comprar tickets de cafetería ya que existe el convenio. Daniel comenta que se pueden presupuestar camisetas específicas para San Alberto con el logo de la DEFC. Se pueden ir diseñando y así pedir las (10 o 20 camisetas tanto para los monitores como para los participantes o para los ganadores o participantes de concursos).

## 3. Asuntos de trámite y urgencia;

Hay que aprobar el acta anterior.

Se aprueba el acta de la sesión anterior con la modificación propuesta.

## 4. Ruegos y preguntas;

Jaime comenta el tema de la comunicación con comunicación. Antes de subir carteles es necesario que se coordinen bien para cuadrar las fechas y así facilitar la difusión. También comenta que se debería hacer una evaluación de la actividad al final de la misma con el fin de mejorar.

Sara destaca que para las actividades esta comisión ha contactado con la Comisión de Comunicación y que esta no ha podido encargarse de las campañas de difusión de las



actividades. Por este motivo, Actividades ha realizado los carteles y se ha encargado de Instagram. Para futuras actividades intentaremos coordinarlo lo mejor posible.

## **5. Lectura del acta y aprobación de la misma (si procede).**

Sí procede.

No habiendo más intervenciones ni más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 15:54h del día señalado en la cabecera, de todo lo que yo, como Secretario, doy fe.

**VºBº de la COORDINADORA**

Sara Emilia Sánchez Malaver

**Fe del SECRETARIO**

Adrián Serrano Pérez